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AYUNTAMIENTO DE URRAUL ALTO 
 

ACTA DE LA SESIÓN 18-10-2024 

 

 

En Urraúl Alto a dieciocho de octubre de 

dos mil veinticuatro. Previa 

convocatoria cursada al efecto en forma 

legal, reuniose el Ayuntamiento del 

Valle, bajo la presidencia de la Sra. 

Alcaldesa, Dña. María Rosario Larrea 

Leoz, con asistencia de los señores 

Concejales anotados al margen, y 

asistidos por el Sr. Secretario, Dña. 

Sara Pérez Luqui, siendo las 13:00 horas, diose comienzo a 

la sesión ordinaria, despachándose a continuación los 

siguientes asuntos del orden del día: 

 

1º APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

   Se da lectura al acta de la sesión anterior que por 

unanimidad se aprueba y se firma. 

 

2º TRASLADO PETICIONES HOSPEDERÍA DE SANTA FE 

 

   Se da traslado de las peticione formuladas por los 

arrendatarios de la Hospedería de Santa Fe, y se acuerda 

estudiar un estudio comparativo entre la instalación de 

ventiladores y de aire acondicionado, así como se traslada 

que ya se ha informado a FELER de la petición formulada 

acerca de diferenciar en varios interruptores el alumbrado 

de la Hospedería. 

 

    En cuanto a la señalización de la Hospedería se informa 

que se va a solicitar permiso para la instalación de dos 

carteles y si se obtiene la autorización pertinente se 

pedirá presupuesto y se valorará la instalación de uno o 

dos. 

 

 

 

 

 

SRS. ASISTENTES 

Dña. María Rosario 

Larrea Leoz   

D.  Martín Félix 

Iriarte Vizcay 

Dña. Fabiola Inés Mateo 

Miguéliz 

D. Antonio Balisa 

Hernández 

D. Xabier Lezaun 
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3ºINFORMACIÓN ABASTECIMIENTO DE AGUA EN ADOAIN 

 

   Se informa de los trabajos de medición realizados por 

Jose Luis Eslava en la primera arqueta de rotura de presión 

y que Ingeniería Guallart SL desarrollará con esos datos un 

proyecto para su presentación al PIL, cuestión para la que 

ya se han puesto en contacto con Administración Local. 

 

4º PROPUESTA DE NUMERACIÓN DE LOS PORTALES 

    

   Se informa acerca de la posibilidad de numerar los 

portales de las viviendas de todo el Valle, se acuerda 

estudiar bien el asunto para disponer de toda la 

información acerca de las consecuencias del procedimiento. 

 

5º RESOLUCIONES DE ALCALDÍA  

 

   Se dan cuenta de las Resoluciones de Alcaldía desde la 

10/2024 hasta la 47/2024 que se ratifican por el Pleno. 

 

   Doña Rosario Larrea Leoz informa de una reunión 

mantenida con Don Aitor Sola, Presidente de la Mancomunidad 

de Sangüesa, en la que se le dio traslado de una posible 

derrama para el 2025 para hacer frente a las deudas 

acumuladas de la Mancomunidad. También propuso la entrada 

de Urraúl Alto en un estudio acerca de las necesidades y 

circunstancias de los mayores del Valle junto con Romanzado 

y Lumbier pero ante la falta de información se acuerda 

posponer la decisión hasta contar con más datos. 

 

 

    Y no habiendo más asuntos que tratar se levantó la 

sesión, de la que se extiende la presente acta, que la 

firman los señores Asistentes, de la que como Secretaria 

doy fe. 
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